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２学期が始まりました！
昨日，２学期始業式が行われました。校長先生からは「何事も挑戦する

ことを目標にした１学期に対し，お互いが高め合う２学期にしてほしい。」
という言葉がありました。
１学期末に転出した生徒がいたため１２８名となりましたが，学年全体

で気を引き締め，気持ちを新たに２学期を過ごしてほしいと思います。

１学期を振り返って １組 ○○ ○○ さん

今日で１学期が終わります。入学してからの半年間は、先生や先輩方、そして保護者の方に支え
られながら充実した日々を送ることができました。
オリエンテーション合宿では、話をしたことのない人たちとも話す良い機会となりました。クラ

スメイトや先生方とも打ち解けることができたと思います。合唱祭では、朝や放課後の練習を重ね
るごとに，学年や学級が一つになっていくのを実感しました。先輩方の歌声は心に響くものがあり，
新たな目標となりました。東華祭では，自分たちの作品を保護者や地域の方に褒めていただくこと
ができ，大きな達成感を得られました。行事だけでなく，日々の生活や部活動も初めは分からない
ことばかりでしたが，先輩方や先生方に教えていただきながら，少しずつできることが増えてきて
いると思います。
２学期は，生活に慣れてくる頃です。中だるみを起こさないよう，より一層気を引き締めて生活

していきたいと思います。そして，勉強や部活動などの日々の生活に全力で取り組み，２年生に向
けた準備ができるよう，学年全体で成長していきたいです。

２学期の目標 ４組 ○○ ○○○ さん

私の目標は二つあります。一つ目は部活動についてです。１学期は中学校に入学したばかりで分
からないことばかりでした。そんなとき，いつも先輩方は優しく教えてくださいました。しかし，
来年には新しく１年生が入学してきて，私たちは２年生になり，先輩になります。そのときには，
私はたくさんのことを教えてくださった先輩方のように，優しく，そして先輩をしっかりサポート
できるような人になりたいと思います。それは２年生になってすぐにできることではありません。
だから，この２学期にしっかり準備をしていきたいです。そのために先輩の言うことを良く聞いて，
積極的に行動していきます。また，周りをよく見て考えて行動できるようになりたいです。
二つ目は学級についてです。２学期は学級委員として学級をより良くしたいと思います。１学期

には授業中の発言が活発で，よい雰囲気で授業を行うことができましたが，その反面，切り替えが
遅く，授業の準備が事前にできていないときがありました。２学期には発言と雰囲気はそのままに
続け，楽しむときと集中するときの切り替えを素早くして，よい状態で授業に取り組めるように声
掛けをしていきたいです。
この二つの目標を，２学期の間に悔いなくやり遂げられるように，一日一日を大切にして今後の

半年を過ごしていきたいと思います。

学級・学年のリーダー決定
各学級で後期学年委員が選出されました。前期の学年委員同様，学級や学年のまとめ役として高い意

識を持って活躍してくれることを期待しています。

◎委員長：大塚 心路 さん ○副委員長：片岡 元太 さん ◇書記：河本 結花 さん
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